

Ketua DPW Generasi Milenial Duta Panna Sumut Beri Apresiasi Kinerja Polrestabes Medan

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 8, 2021 - 18:45



MEDAN - Ketua Dewan Perwakilan Wilayah (DPW) Yayasan Pergerakan Anti Napza Nusantara Amarta (PANNA) Provinsi Sumatera Utara Ibunda Vivian Arnie, SH melalui Ketua DPW Generasi Milenial Duta Panna Rabil Zuyura Hanif memberikan apresiasi kepada pihak kepolisian Polrestabes Medan yang berhasil menggrebek markas judi dan sarang narkoba di salah satu tempat hiburan malam, Rabu (7/4/2021) Malam.

Ketua DPW Generasi Milenial Duta Panna Sumut Rabil zuyura Hanif yang juga Tokoh pemuda milenial kota Medan sangat mengapresiasi kinerja aparat kepolisian khusus nya polrestabes Medan dalam hal pemberantasan Narkoba.

Sebelumnya Satreskrim Polrestabes Medan menggrebek dan berhasil mengamankan Narkotika jenis ganja, sabu-sabu beserta Senjata tajam dan

mesin judi saat penggerebekan lokasi judi di kawasan Jalan Tanjung Pama, Dusun 7, Desa Namorube Julu, Kecamatan Kutalimbaru, Kabupaten Deliserdang, Senin (5/4/2021).

Dari penggrebekan yang dibantu oleh TNI dan Muspika Kutalimbaru itu berhasil menyita barang bukti, 73 mesin judi jackpot, 50 senjata tajam, satu unit televisi, dadu putar, sabu – sabu sebanyak 4, 83 gram, sabu – sabu sebanyak 0,3 gram, ganja sebanyak 14, 71 gram dan 4 timbangan elektrik.

Keberhasilan itu pun di paparkan langsung oleh Kapolrestabes Medan Kombes Pol Riko Sunarko dan didampingi Kasat Narkoba Polrestabes Medan Kompol Oloan Siahaan.

Rabil juga meminta kepada aparat kepolisian untuk memaksimalkan pemberantas Narkoba di kota Medan, karena ini adalah penyakit masyarakat, dan Rabil juga berharap untuk masyarakat kota Medan untuk membantu pihak terkait dalam memerangi Narkoba agar menciptakan kota Medan yang kondusif, aman dan nyaman.

"Saya siap membuka DPD Panna di 34 Kabupaten/Kota di seluruh Provinsi Sumatera Utara ini, untuk membantu pihak kepolisian dan BNN dalam memberantas Narkoba," ujarnya.

Rabil Zuyura Hanif Ketua generasi millenial Panna Provinsi Sumatera Utara yang baru menerima mandat dari Ketua DPW mengatakan, "Panna Sumatera Utara milenial di Kota Medan ini harus aktif dalam memerangi Narkoba, karena Narkoba merusak generasi Bangsa. berdirinya generasi milenial Panna di Provinsi Sumatera Utara ini adalah untuk mewujudkan generasi milenial yang aktif dalam memerangi dan mencegah Narkoba," tegas Rabil. (Alamsyah)